

# *Cuba et la Russie signent un accord de coopération en matière industrielle*

---



La Havane, 16 sept. (RHC).- Cuba et la Russie ont signé ce vendredi un accord de coopération en matière industrielle au terme d'une réunion de la Commission intergouvernementale qui a siégé à La Havane.

Parmi les principaux aspects de l'accord figure un projet visant à encourager la production de barres d'acier pour la construction et un autre ayant trait à l'usine d'engrais, située à Nuevitas, une ville dans le Nord de la province de Camagüey.

Peu après la signature de l'accord, José Gaspar Alvarez, vice-ministre cubain de l'Industrie, a déclaré à la presse que tous ces projets contribueront à créer de meilleures conditions pour faire face à des phénomènes naturels comme l'ouragan qui vient de frapper de plein fouet notre pays d'un bout à l'autre.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/141559-cuba-et-la-russie-signent-un-accord-de-cooperation-en-matiere-industrielle>



**Radio Habana Cuba**